
SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Worms-Leiselheim 

 
 
An den Ortsvorsteher 
Herrn  
Johann Nock 
Büro des Ortsvorstehers 
Adam-Riese-Str. 2 
67549 Worms-Leiselheim 
 
           09.06.2015 
Anfrage 
 
Sehr geehrter Herr Nock, 
 
wir bitten Sie, die nachfolgend aufgeführte Anfrage in die Tagesordnung 
der nächsten Sitzung aufzunehmen.  
 
Die Ortsverwaltung/ der Ortsvorsteher möge in Erfahrung bringen bis 
wann der vollständige Ausbau des Hochleistungsdatennetzes in Leisel-
heim und die damit verbundenen und sonstige Straßenbaumaßnahmen 
stattfinden und voraussichtlich beendet sein werden. Darüber hinaus 
wird gebeten den Zeitplan den Leiselheimer Bürgern bekannt zu geben. 
 
 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Dirk Dörsam 
Sprecher   


